

Chers élèves,

J'espère que vous êtes tous en bonne forme. Ce message se veut un nouveau point d'étape pendant cette longue période loin de votre Collège. Les couloirs sont toujours désespérément vides, vous n'êtes pas sur place mais vous restez toujours très présents dans mes pensées.

Je sais que vous êtes nombreux à avoir envie de revenir au Collège, de revoir vos professeurs et vos amis ; autant dire que j'aimerais beaucoup être en mesure de vous apporter les informations tant attendues ...

Hélas, à l'heure actuelle, comme vous le savez, seules les écoles élémentaires ont le droit de rouvrir, niveau par niveau, et à effectif réduit.

Pour ce qui est du retour des Collégiens, tant que le Haut-Rhin reste en rouge sur la carte de France, nous n'avons pas le droit d'ouvrir.

J'espère sincèrement que nous pourrons accueillir les élèves de 6^{ème} et de 5^{ème} à partir du 2 juin. Cependant, à ce jour, rien n'est confirmé, il nous faut encore faire preuve de patience, les décisions dépendront de la situation sanitaire dans le Haut-Rhin.

Pour le moment, l'Ecole primaire travaille à l'organisation de l'accueil des élèves de CM2 à partir du lundi 18 mai.

Le lundi 25 mai ce sont les enfants de CP qui pourront être accueillis, toujours dans le cadre d'un effectif limité à 15 élèves par classe.

Lorsque ce sera votre tour de revenir au Collège, Il faudra bien comprendre et respecter les gestes barrières que le protocole sanitaire exige. Il en va de la sécurité sanitaire de tous, mais cela, vous le savez.

Point sur le travail scolaire et sur les attendus

Pour revenir à la réalité du moment, Monsieur Huntzinger et moi-même suivons de très près votre travail scolaire, en lien constant avec vos Professeurs.

Nous remarquons avec beaucoup de joie qu'un grand nombre d'entre vous poursuit le travail avec assiduité et beaucoup de sérieux malgré toutes les difficultés rencontrées, et pour cela nous vous disons à nouveau **BRAVO**. Même s'il est difficile d'étudier en distanciel, même si les incertitudes concernant la fin d'année scolaire ont de quoi vous décourager, vous démotiver, je vous demande de ne rien lâcher. Poursuivez vos efforts.

Nous remarquons malheureusement que certains élèves semblent avoir baissé les bras. Nous comprenons bien sûr que travailler loin des professeurs est ardu surtout lorsque ce fonctionnement s'inscrit dans la durée. Malgré les encouragements des professeurs et l'intervention de Monsieur Huntzinger dans certains cas, certains élèves ont abandonné.

Alors, chers élèves, au risque de me répéter, je vous demande de ne pas baisser les bras, de ne rien lâcher. Reprenez et maintenez le cap !

Conseils de classes du 3^{ème} trimestre : ils auront lieu à la fin du mois de Juin, comme prévu. Les instructions du Ministère sont très claires en la matière. Vous recevrez donc un bulletin qui comportera toutes les notes du 3^{ème} trimestre- qui aura été fait en distanciel – ainsi que les appréciations de vos professeurs. Celles-ci seront basées sur votre **participation active aux cours en Visioconférence** - pour les professeurs qui les ont mises en place-, sur **le rendu des travaux**, sur la

bonne volonté que vous aurez démontrée. Comme je vous l'ai dit précédemment, ces bulletins seront placés sous le signe de la bienveillance, mais pour que l'on puisse faire acte de bienveillance il faut aussi qu'il y ait **assiduité et travail rendu**. Donc, si vous avez eu tendance à vous laisser aller à la démotivation, reprenez-vous, réagissez et remettez-vous au travail. Il est encore temps !

Vos parents ont sans doute repris leur travail en présentiel, et ils ont toute confiance en vos capacités à être autonomes et assidus. **Ils comptent sur vous, tout comme nous comptons sur vous.**

Classes en 3^{ème} : Bulletins et calcul des points pour le Brevet :

- **Bulletins**: les notes reçues pendant le 3^{ème} trimestre – donc en distanciel- **seront portées dans bulletin**, comme pour les autres niveaux.
- **Calcul des points pour le Brevet** : le diplôme sera obtenu à partir de la moyenne des notes que vous aurez obtenues **tout au long de l'année** à l'exception des notes reçues pendant le confinement dans les disciplines concernées (Maths-Français-Histoire/géographie-Sciences)

Je me permets de vous rappeler l'importance pour tout élève de recevoir un bulletin positif, qui démontre votre bonne volonté et vos efforts dans ce contexte exceptionnel et ce, à tous les niveaux de classe. Un bulletin reste une carte de visite. Alors ne lâchez rien, travaillez jusqu'au bout, c'est-à-dire jusqu'au 4 Juillet.

Je vous redis toute la confiance et tout l'espoir que je place en chacun de vous pour que vous terminiez cette année scolaire le mieux possible. Je reste joignable et contactable pour toute question, tout conseil, ou tout simplement si vous souhaitez me donner de vos nouvelles.

Continuez à prendre soin de vous et de vos proches.

Dans l'attente de vous retrouver.

Mme GARVIN

Chef d'établissement